# Noticias de la Biblioteca agosto de 2025



"Cuando estás creciendo, hay dos instituciones que tienen un gran impacto en tu vida: la iglesia, que pertenece a Dios, y la biblioteca pública, que te pertenece a tí. La biblioteca pública es un gran ecualizador".

Keith Richards

La Biblioteca del Condado de Sonoma forma una comunidad a través del descubrimiento, la cultura y la conexión

#### **DE LA DIRECTORA**

### Reapertura de la Biblioteca Regional de Petaluma el 25 de agosto



Directora de la Biblioteca Erika Thibault

iNoticias emocionantes!
Después de un proyecto de construcción que se completó en un año, la Biblioteca
Regional de Petaluma reabrirá el 25 de agosto.

Las puertas de la biblioteca volverán a abrirse a las 10 am del lunes 25 de agosto, después de una amplia modernización que combina mejoras frescas y funcionales con el encanto clásico del edificio.

La mini biblioteca temporal ha cerrado, y los libros se estarán colocando en las estanterías esta semana. Durante el breve cierre, el personal organizará la biblioteca y se familiarizará con os nuevos cambios.

Durante todo el mes de agosto, se ofrecerán servicios adaptados. La biblioteca móvil BiblioBus estará disponible en la biblioteca de 10 am a 1 pm los días 12, 14, 15, 18, 20 y 22 de agosto. Los casilleros inteligentes BiblioBox, disponibles las 24 horas del día, los 7 días de la semana, se abrirán a mediados de agosto.

Los esfuerzos de modernización de la Biblioteca de Petaluma incluyen: una entrada abierta y acogedora; un área renovada para niños; un área para jóvenes; cubículos de estudio privados; baños mejorados; alfombras, mobiliario, iluminación, estanterías y pintura; áreas de trabajo para el personal más eficientes y reorganizadas; el translado de la Sala de Historia de Petaluma a la planta baja; además de mejoras en los sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado, electricidad y extintores de incendios.

La gerente de la Biblioteca de Petaluma, Diana

Spaulding, dijo: "Las personas se sorprenderán al ver cómo los cambios mejoran la funcionalidad y la elegancia, manteniendo al mismo tiempo la belleza interior propia de finales del siglo XX. El personal de la biblioteca espera con

El personal de la biblioteca espera con entusiasmo dar la bienvenida a la comunidad local de lectores (iy prelectores!) a la biblioteca para que disfruten de las amplias colecciones de la biblioteca, las cuatro salas de estudio para grupos pequeños e individuales, y de varias mesas equipadas con tomas de corriente para el uso de computadoras portátiles, entre otras mejoras".

Esperamos dar la bienvenida de nuevo a la comunidad de Petaluma a su nueva biblioteca renovada. Esta transformación es el resultado de una cuidadosa colaboración entre la Biblioteca del Condado de Sonoma, la ciudad de Petaluma, una subvención del estado de California y generosos colaboradores, incluyendo los Amigos de la Biblioteca de Petaluma.

Cada detalle de la modernización está diseñado para apoyar el aprendizaje, la conexión y el orgullo de la comunidad. iNo podemos esperar para verlo nuevamente!

Acompáñanos a la celebración de reapertura el 25 de agosto a las 9:30 a.m., en 100 Fairgrounds Drive en Petaluma. Escucharemos a algunos de los principales líderes de la biblioteca y de la comunidad, cortaremos la cinta de la renovada biblioteca, iy tendremos pastel!

#### iEspera, aún hay más!

Además, la ciudad de Petaluma organizará el corte de cinta el 25 de agosto para el nuevo mural en el Centro para jóvenes de Kenilworth, al lado de la biblioteca.

### Noticias de la Biblioteca agosto de 2025

#### **NUESTROS USUARIOS DICEN**

#### De nuestros usuarios de la biblioteca:

"Amo, amo, amo nuestra biblioteca. Tiene un personal maravillosamente servicial. Me encanta reservar libros y venir a recogerlos. Tengo recuerdos muy felices de seleccionar libros cada semana con los niños pequeños. Agradezco la sala para jóvenes. Hay sillas cómodas".

"Buenos recursos, personal de la biblioteca serviciales y expertos. Buenos catálogos en la biblioteca y en línea".

"Las personas que trabajan en la biblioteca son profesionales, corteses y extremadamente serviciales en todo momento. Tenemos la suerte de contar con un personal estupendo para ayudarnos".

"Gran selección de artículos. Muchas actividades. Y hay servicios como la plataforma de Libby".

"La Biblioteca del Condado de Sonoma tiene el personal más amable y servicial de cualquier biblioteca a la que haya ido. iGracias a todos!"

#### DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN



Presidenta de la comisión de Bibliotecas Sarah Laggos

Me entusiasma ser la nueva presidenta de la Comisión de la Biblioteca del Condado de Sonoma para 2025-2026.

Como alguien que siempre ha valorado el papel que desempeñan las bibliotecas en la construcción de comunidades fuertes y conectadas, esta oportunidad es profundamente significativa para mí. Nuestro sistema de bibliotecas está prosperando a medida que ampliamos las iniciativas de

alfabetización, celebramos la próxima reapertura de la renovada Biblioteca Regional de Petaluma y creamos programas que dan la bienvenida e inspiran a todos.

Espero con ansias trabajar junto con la directora Erika Thibault, mis compañeros comisionados, y nuestro increíble personal y voluntarios para garantizar que nuestras bibliotecas sigan siendo lugares de aprendizaje, inspiración y pertenencia para todos los que cruzan sus puertas.

Sarah Laggos Presidenta de la comisión



## La biblioteca aporta recursos para el regreso a clases

¿Qué es gratuito y está disponible durante todo el año? iLos recursos de tu biblioteca para el regreso a clases! La Biblioteca del Condado de Sonoma tiene lo que necesitas, incluyendo desde ayuda con las tareas hasta nuestro Programa de Alfabetización para Adultos. Visita tu biblioteca local para obtener ayuda y explorar los recursos educativos para todas las edades.



#### Comisión de Bibliotecas del Condado de Sonoma

Sarah Laggos, Presidenta de la comisión,
Santa Rosa / condado de Sonoma
Brooke Greene, vicepresidenta de la comisión, Cloverdale
Deborah Doyle, Windsor
David Cahill, Santa Rosa
Andy Elkind, Healdsburg
Fred Engbarth, Sebastopol
Eve Goldberg, Sonoma
Paul Heavenridge, Petaluma
Barbara Mackenzie, Rohnert Park
Tina Poles, Cotati
Kimberly Taylor, Sonoma
Erika Thibault. Directora de la biblioteca